



Fungifest pudo más que la lluvia y llenó el Parque Saval

DIEZ AÑOS. Actividad celebró este fin de semana su décimo aniversario.

Más de 17 mil personas llegaron hasta el Parque Saval este fin de semana para disfrutar de la tradicional Fungi Fest, organizada para difundir y destacar la importancia de los hongos para la biodiversidad y la vida en el planeta. La actividad tuvo un carácter especial, pues cumplió diez años de realización en la región. Robert Muñoz, uno de los fundadores y organizadores de la actividad, destacó que "el temporal no afectó la afluencia de público", aunque sí debieron entrar los stands del patio de comidas al galpón y reacomodar; además de utilizar un generador eléctrico para enfrentar el corte de energía que afectó al recinto. Pese a esas dificultades, el programa de actividades, charlas, talleres y excursiones se cumplió sin inconvenientes.



LA FUNGIFEST SE DESARROLLÓ EN EL CENTRO DE FERIAS DEL PARQUE SAVAL, CON APOYO DE LA MUNICIPALIDAD, GOBIERNO REGIONAL Y SERNATUR.



RECORRIDOS POR EL PARQUE SAVAL PARA OBSERVAR HONGOS, CHARLAS, EXPOSICIONES Y VENTA DE PRODUCTOS, FUERON PARTE DE LA FUNGI FEST 2025.

17
mil personas visitaron la Fungi Fest 2025 y participaron de sus actividades en el Parque Saval, según el balance de los organizadores.

3
días de actividades tuvo la Fungi Fest: 16,17 y 18 de mayo. Debió enfrentar el temporal de lluvia y viento, que causó corte de energía eléctrica en el recinto.